



Japón desarrollará misiles modernizados con lanzamiento desde submarinos

- Peter van Halteren
- [18/4/2023](#)

El 11 de abril Japón anunció sus planes de desarrollar misiles avanzados de largo alcance y lanzados desde submarinos para su despliegue a partir de 2026. El Ministerio de Defensa firmó contratos valorados en casi 2.800 millones de dólares con la corporación Mitsubishi Heavy Industries para suministrar y realizar pruebas de prototipos de los misiles. El despliegue de los misiles en submarinos los hace más móviles y difíciles de detectar, lo que complica los contraataques enemigos.

Los submarinos operan con gran sigilo; al armarlos con misiles de mayor alcance, esta característica será más efectiva y puede dificultar las cosas para nuestros enemigos.

—Yasukadu Hamada, ministro de Defensa japonés

Los contratos también incluyen la producción en serie de versiones mejoradas de los misiles Tipo 12 de Mitsubishi para lanzamientos por tierra, mar y aire. Este tipo mejorado tendrá un alcance de 1.000 kilómetros (620 millas), cinco veces más que la versión actual.

[#Japan](#) to develop submarine-launched, land attack, standoff missiles with 1,000 km range

Missiles are designed to strike sites such as enemy missile bases.

Mitsubishi wins \$2.83bn in contracts for upgraded weapons and hypersonic vehicles <https://t.co/u2d51hW7XE>

— Indo-Pacific News - Geo-Politics & Military News (@IndoPac_Info) [April 12, 2023](#)

Aumento en defensa: en diciembre, el primer ministro Fumio Kishida anunció que Japón planea duplicar su gasto en defensa al sentirse militarmente retado por China y Corea del Norte. El desarrollo de misiles lanzados desde submarinos forma parte de las "capacidades de contraataque" de Japón, es decir, la capacidad de atacar directamente los puntos de lanzamiento de misiles enemigos antes de que puedan ser disparados hacia Japón.

Tokio también planea comprar cientos de misiles de crucero Tomahawk procedentes de Estados Unidos para su despliegue en 2026. Para la década de 2030, Japón espera equipar submarinos con armas hipersónicas que viajen a cinco veces la velocidad del sonido.

Amenazas de Corea del Norte: una de las razones por las que Japón se está militarizando es el aumento de provocaciones por parte de Corea del Norte. Ayer, Corea del Norte disparó un nuevo modelo de misil balístico de largo alcance, provocando un breve momento de pánico entre los residentes del norte de Japón al enviarles mensajes automáticos de advertencia para que evacuaran y buscaran refugio. A principios de este año, Corea del Norte disparó un misil balístico intercontinental de largo alcance y dos misiles balísticos de corto alcance en aguas japonesas, lo que atemorizó a Tokio y provocó una reunión de emergencia con el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

La profecía dice: los planes de Japón para ampliar sus capacidades militares le llevarán a remilitarizarse por completo en un futuro próximo. En última instancia, Japón formará parte de una alianza asiática que contará con 200 millones de soldados (Apocalipsis 9:16). Ezequiel 38 dice que Rusia y China estarán a la cabeza de este ejército. El versículo 6 especifica que "Gomer" y "Togarma" —nombres antiguos de Japón— serán una parte clave de esta alianza.

Para saber más: lea nuestro artículo de tendencias ["La marcha de Japón hacia el militarismo"](#).